
   
RAPPORT MORAL DE L’ASSEMBLEE GENERALE EXTRAORDINAIR E 2024 

Une Assemblée Générale Extraordinaire (AGE) d’abord pourquoi ? 
Malgré les nombreux appels à candidature, personne ne s’est proposé pour reprendre le poste de 
président. En conséquence, le Conseil d’Administration (CA) après en avoir débattu a proposé et décidé, 
comme vous en avez été informés, de poursuivre le fonctionnement de notre association en 
gouvernance partagée. 
Pour cela nos textes ont dû être révisés (Statuts et Règlement Intérieur) 
Toute modification de nos statuts entraine une AG Extraordinaire impliquant que vous vous prononciez 
par un vote sur l’acceptation de ce texte. 
Ensuite le règlement intérieur a été révisé et adapté à ce nouveau fonctionnement. 
Nous sommes depuis le 1er janvier 2024 dans une phase d’expérimentation avec 2 équipes de 2 
administrateurs référents  qui ont testé pour vous ce nouveau fonctionnement.  
Des textes provisoires ont été mis sur notre site comme vous en avez été informés par le dernier bulletin. 
 
Voici quelques mots sur la situation de l'associati on : 

• Au niveau adhésion tout d’abord. La saison 2023/2024 note une légère reprise de nos adhésions. 
Nous sommes 494 au dernier pointage dont 122 nouveaux. Et ce fort taux de nouveaux 
adhérents (24%) est une des caractéristiques de cette saison ; 

• Nous observons par ailleurs que la moyenne d’âge évolue à la baisse (72.5 ans) ce qui a aussi 
des répercussions sur la pratique des activités (pas seulement sportives) ; 

• Au niveau de la participation aux activités ensuite. Les nouvelles activités ont bien été accueillies, 
nous avons continué à les développer, d’en proposer de nouvelles et nous continuerons ; 

• Au niveau économique enfin. Nous avons maintenu nos tarifs dans des limites plus que 
raisonnables et notre bilan financier est bon. 
 

Le nombre d'adhérents est ainsi passé de 542 (2019/2020) à 470 (2020/2021) à 522 (2021/2022) à 480 
(2022/2023) puis 494 (2023/2024). 
Une seule constante, l’adhèrent type de SEA est UNE adhérente. Avec 72% mesdames vous restez 
toujours majoritaires !!!  
 
Les ressources humaines : 
Le fonctionnement de SEA est aussi et surtout un travail d’équipe.  
Je tiens donc à remercier tous les responsables d’activités que vous côtoyez régulièrement, mais aussi 
les membres du CA que vous voyez un peu plus rarement. Sans la soixantaine de bénévoles qui 
constituent le conseil d’administration, les responsables d’activités et tous ceux qui vous encadrent 
régulièrement, sans leur engagement, votre activité favorite ne survivrait pas. 
 
Notre fonctionnement s’appuie désormais sur une gouvernance partagée dont l’organisation a été 
approuvée au CA du 7/11/2023. Ce partage nécessite une plus grande implication de tous, et à tous les 
niveaux, pour que SEA continue de vivre, comme cela a déjà été souligné dans les derniers bulletins. 
Une présentation de cette organisation a été faite auprès des responsables d’activités et des services de 
la Mairie.  
Cette organisation nouvelle (et presque inédite) nécessitera certainement quelques ajustements mais 
aussi de la bienveillance de votre part. 
Nos nouveaux statuts encadrent ce nouveau mode de fonctionnement. Ils ont été approuvés au CA du 
02/03/2024. Ils vous sont présentés lors de cette AGE et sont soumis à votre vote. 
Le règlement intérieur a dû aussi être modifié et adapté. Il a été approuvé au CA du 02/04/2024.  
Les modifications vous sont présentées et commentées lors de cette AGE. 
Tous ces documents seront consultables sur notre site internet dans la rubrique « l’association » et 
consultables au format papier lors des permanences. 
 
Appel à bénévoles : 
Il faut que vous, adhérents, soyez actifs et pas seulement consommateurs alors comme d’habitude 
mais bien plus encore cette année  nous sommes à la recherche de bénévoles, et notamment … 
Pour la tenue des permanences ; 
Pour certaines activités (bridge, raquettes) ; 
Pour notre communication (comité de rédaction du bulletin, site informatique) ; 



Pour le contrôle des comptes ; 
Et d’une manière plus générale pour notre nouveau fonctionnement. 

 
Si certains sont prêts à leur tour à prendre certaines responsabilités, nous serons là pour les 
accompagner dans cette démarche…Faites-vous connaitre et venez nous aider ! 
 
RAPPORT D’ACTIVITES 
Les responsables présentent à tour de rôle le bilan de leur activité 2023 et leurs projets. 
Vous trouverez le rapport d’activités sur le site web de SEA dans l’onglet « L’association » / AG2024. 
Grace à une subvention du Fond de Développement de la Vie Associative nous avons poursuivi notre 
effort sur les activités « douces » qui sont désormais référencées dans le dispositif Prescri’Bouge 
(accompagnement sport/santé).  
Nous trouvons ainsi : 

• de nouvelles activités qui ont été lancées cette année (soutien informatique, danse en ligne) ; 
• des activités récentes qui ont du succès au point d’augmenter les créneaux pour satisfaire la 

demande (gym rouleau) ; 
• d’anciennes activités qui retrouvent des couleurs ou qui se développent (travaux manuels avec le 

carnaval, tarot et ses tournois, rencontres littéraires, randonnées journée, natation, généalogie) ; 
• d’anciennes activités qui fonctionnent et dont certaines ont changé de responsable ; 
• d’anciennes activités qui renaissent : ski de piste et ski de fond ; 
• Et quelques-unes qui ne rencontrent plus le succès d’antan…  

Parmi ces dernières, la rando « journée courte » qui ne disposait plus de responsable depuis 2022 nous 
inquiète et va faire l’objet d’un effort particulier, afin de viser à retrouver son effectif de « croisière » 
permettant de renouer avec des sorties en car. Un possible retour à l’ancienne formule demi-journée le 
vendredi est à l’étude. 
Nous avons également maintenu un bon niveau de formation. Tous modules confondus, ce sont 49 
adhérents qui auront reçu une formation pratique au cours de l’année 2023.  
Enfin pour la 3eme année consécutive, notre association a été distinguée aux Victoires du Sport. 
Notre intégration dans le maillage associatif communal va même au-delà, avec notre représentation 
régulière au CCAS. 
 
RAPPORT FINANCIER 
Les ressources financières : 
SEA ne pourrait pas vivre avec vos seules adhésions ou inscriptions. 
Des ressources complémentaires nous sont heureusement apportées par la Mairie et le Conseil 
Départemental, qui croient en notre capacité à nous développer et à s’inscrire dans le tissu social local. 
Cet intérêt se traduit d'ailleurs pour notre association par l'octroi de subventions régulières et la mise à 
disposition de moyens permettant à nos différentes activités de se dérouler dans de bonnes conditions 
(salles associatives, installations sportives). 
 
Bilan de l’exercice 2023 :   
Avant toute chose, un grand merci à Serge GILLES dans sa tâche de trésorier, où il est secondé par 
Christian GINOUX (Voyages et Séjours) et par quelques adjointes et adjoints dont l’aide est précieuse. 
Le bilan, le compte de résultat et les résultats 2023 par activité vous sont présentés et commentés. 
Ce rapport financier figure également sur le site web de SEA dans l’onglet « L’association » / AG2024. 
Les comptes de l’exercice 2023 dégagent un résultat d’exploitation positif de 678.79€. 
Nos deux contrôleurs aux comptes, Pierre WENDLING et Christian AUGUSTE, ont donné leur quitus le 
25 janvier 2024. Les comptes ont été approuvés lors du CA du 6 février dernier. 
 
Budget prévisionnel 2024 :    
Le budget prévisionnel 2024 figure sur le site web de SEA dans l’onglet « L’association » / AG2024 ». 
Il a été validé en CA du 7/11/2023 et présenté aux responsables d’activités le 12/02/2024. 
Pour les activités, il est scindé en 2 parties distinctes qui n’oublient pas la convivialité. 
La situation financière est exceptionnellement bonne car, malgré le contexte actuel agité (augmentation 
des couts de transports, inflation) nous avons en particulier bénéficié d’un très bon taux de participation 
à certaines activités payantes (randonnées, gym, natation) 
 
C'est pourquoi, à titre exceptionnel, et afin de vo us faire bénéficier de cette bonne santé, certains 
tarifs seront ajustés à la baisse pour la prochaine  saison.   
 
Tous les détails vous seront fournis sur les procha ins bulletins.  

 



 
RENOUVELLEMENT DES CONTRÔLEURS AUX COMPTES  
Notre association remercie sincèrement Pierre WENDLING et Christian AUGUSTE pour le travail 
accompli. 
Jean François VINDRET accepte de reprendre ce poste mais nous cherchons un suppléant. 
Merci aux candidats de se faire connaitre afin d’assurer une transition sereine. Une formation peut leur 
être dispensée par notre trésorier. 
 
RENOUVELLEMENT PARTIEL DU CONSEIL D’ADMINISTRATION 
Les   membres sortants suivants acceptent de se représenter :  
Marie Antoinette Chevarin, Christian Ginoux, Jean Lou Martin-Cocher, René  Paumier ; 
Patrick Delmotte, Christine Pezzotta, Margo Merle et Catherine Luc se présentent en tant que nouveaux 
membres ; 
Marie Thérèse Dode ne se représente pas.. Mais c’est pour mieux reprendre le rôle de responsable 
randonnée « demi-journée ». 
 
Nous acceptons que des candidatures spontanées soient proposées au CA. 
Nous rechercherons ensemble quelles missions sont en adéquation avec ces candidatures. 
 

Le verre de l’amitié clôture cette assemblée générale pour le plus grand plaisir de tous. 
 
Rendez-vous est donné pour notre prochain grand rassemblement à la fête champêtre de SEA à la salle 
des fêtes de VENOSC  le 13 juin prochain. 
 
Il ne me reste plus qu'à vous souhaiter de prendre soin de vous et de vos proches et de souhaiter 
longue vie à Saint Egrève Accueil. 
 
  
     
 
Le président de SEA 
 


